



FRAU MAGDA BERICHTET INTERESSANTES AUS DER TÜRKEI

Wissenswertes im Februar 2012:

01.02.1979

Die gesamte Türkei erschüttert der Mord an dem Hauptschriftleiter und Autor der türkischen Tageszeitung Milliyet, Abdi Ipekçi.

02.02.1935

In der Türkei werden ab sofort technische Fachschulen für Lehrer gegründet, die an Berufsschulen unterrichten sollen. Auch Mädchen können diese Schulen besuchen und eine berufsbezogene Ausbildung erhalten.

02.02.1938

Der Staatspräsident der jungen Republik Türkei Mustafa Kemal Atatürk eröffnet eine Textilfabrik in Bursa "die Merinos Textil Fabrikası", die sehr bald im Inland bekannt wird und dem Namen der Türkei im Ausland zu Ehren verhilft.

07.02.1974

Der Name der Stadt Maraş wird mit dem Zusatz die "Heldenhafte" versehen und heißt ab sofort: "Kahraman Maraş". Die Stadt wehrte sich erfolgreich gegen feindliche Kräfte während des Befreiungskrieges.

08.02.1921

Die neu türkische Nationalversammlung ehrt die Stadt Antep für ihren heldenhaften Kampf, sich der Besatzungsmächte zu entledigen. Sie verleiht ihr den Ehrentitel "Gazi". Dieser Titel ist für verdiente Feldherren und auch Städte vorgesehen, die sich tapfer gegen feindliche Mächte verteidigt haben.

9.2.1691

Heftige Winterkälte in Istanbul. Auf dem zugefrorenen Bosphorus können die Einwohner Istanbul von Beşiktaş nach Üsküdar auf der dicken Eisdecke bequem Spaziergänge machen.

11.02.1970

Todestag General Tahsin Yazıcı, des Kommandanten der ersten türkischen Brigade, die im Koreakrieg eingesetzt war. Es gibt immer noch türkische

Familien, die den Gräbern ihrer Familienangehörigen in Korea Besuche abstatten.

19.02.1925

Die große türkische Nationalversammlung bestätigt den Antrag zur Gründung eines Radiosenders in der Türkei.

20.02.2012

"1. Cemre". Der Bauernkalender weist auf die frühlingshafte Erwärmung der Luft hin. Diese dreistufige Erwärmung von Luft, Wasser und Erde im Frühjahr begleiten oft stürmische Winde. In Istanbul ist es nicht außergewöhnlich, dass an diesen Tagen auch Schnee fällt.

25.02.1996

Todestag des bekannten Industriellen Vehbi Koç, der nicht nur ein bedeutendes Industrieunternehmen ins Leben rief, sondern auch eine Stiftung zur Förderung schulischer Bildung. Systematisch rief diese Stiftung dazu auf, statt Kranzspenden bei Beisetzungen mit Geldspenden Schulen und Schüler zu fördern. Im Laufe der Jahre haben viele junge Leute in der Türkei von den Stipendien, die auch für das Studium im Ausland vergeben werden, profitieren können.

27.02.2012

"2. Cemre", Erwärmung der Luft.

28.02.2012

Sie können nun täglich Züge von Störchen am Himmel entdecken, die bei ihrer Rückkehr aus Afrika in Istanbul den Bosphorus überqueren.

Türkische Lebensweisheiten:

Wenn Du ins Paradies eingehen willst,
erfülle zuerst Deine Pflichten in der Welt.

Denken, ohne zu Lesen, lässt Dich irren,
Lesen, ohne zu Denken, macht Dich blind.

Wer Geheimnisse von anderen ausplaudert,
gibt Deine auch preis.